

Saale-Zeitung.

Anzeigen werden die Spaltenzahl oder deren Mann mit 80 Pf., solche aus Halle mit 20 Pf. berechnet...

Bezugspreis für Halle vierteljährlich 2,50 M., halbjährlich 4,50 M., einmonatlich 1 M., auswärts Zustellungsgebühr...

Nr. 524. Halle a. d. Saale, Donnerstag, den 8. November 1900. 1900.

Die Wiederwahl Mac Kinley's.

Die Präsidentenwahl in Amerika hat das ziemlich allgemein erwartete Ergebnis gehabt: Der bisherige Präsident Mac Kinley ist mit großer Majorität wiedergewählt worden.

Zeit Grant's Wiederwahl im Jahre 1872 war eine so große Majorität wie die jetzige: 302 gegen 145, nicht zu vergreifen. Mac Kinley hat nicht nur sämtliche Staaten, die ihm im Jahre 1896 ihre Stimmen gaben...

Durch die Wiederwahl Mac Kinley's hat die amerikanische Nation die imperialistische Expansionspolitik gebilligt, die unter der bisherigen Präsidentschaft im Werk getrieben worden ist.

In der auswärtigen Politik liegt es zwar Amerika seine eigenen Wege zu gehen, aber bisher sind Differenzen in auswärtigen Fragen noch immer zur bedauerlichen Zuständigkeit gelöst worden...

Deutsches Reich.

Der Kaiser, der vorgestern Abend aus Wiesbaden nach Berlin zurückkehrte, wurde gefolgt von Kaiserin, Kronprinz und Prinzessin, sowie von den Ministern...

Soldaten werden. Der Militärstand ist ein besondrer Stand und stellt besondere Anforderungen und Anforderungen an den Körper und den Geist.

Der Kaiser trägt Generalstabsoffiziersuniform und steht in der Reihen des Feldmarschalls.

Zu seinen handelspolitischen Plänen, die nach mehr als einer Richtung hin interessant sind, ist es dieser Tage gelegentlich eines Bemerkens gekommen...

Das wir alle nur das eine Bestreben haben dürfen, die Wohlfahrt des Vaterlandes zu fördern, nach bestem Wissen und besten Können, dieser Gedanke muß meines Erachtens durchdringend durch alle politischen Parteien...

Der Generaldirektor des Lloyd, Dr. Wigand, sticht darauf in seinem Vortrag auf die Erbauer des Schiffes, die Schiffbau-Werke, folgende Bemerkungen ein:

Der Norddeutsche Lloyd hat gerade von diesem Standpunkte der Eingabe in den Senat des Vaterlandes und in den Dienst gemeinsamer Interessen stets getrieben...

Die Gesichtspunkte, von denen aus Dr. Wigand die Rede des Grafen Polodowsky beantwortete, waren zunächst allgemein gehalten. Die Behauptung des letzteren, daß die Wurzeln unserer Kraft im Vaterlande liegen...

Die bewährte Tradition der Zollfreiheit für wertschöpfende Produkte der Industrie wird wie die Centralstelle für Vorbereitung von Handelsverträgen feststellt, neuerdings mehr und mehr in Frage gestellt.

82,492 Tonnen im Jahre 1890 auf 160,000 Tonnen im Jahre 1899. Die deutsche Produktion vermag zu Bedarf nicht zu decken, auch wenn nicht, wie bisher, ein beträchtlicher Teil auszuführen werden müßte.

Auf Grund der Ergebnisse der Konferenz, die im Reichshofsaal mit Vertretern verschiedener Schammetallwerke abgehalten wurde, wird einem auszugehen Telegramm zufolge...

Auf der Tagesordnung der dieswöchigen Sitzung des Bundesrats steht zunächst die Vorlage betr. den Entwurf einer Verordnung über die Einwirkung der Reichsregierung auf die Erteilung von Einbürgerungen für Deutscher...

Die 'Berl. Korresp.' meldet: 'Nach den Ergebnissen der geordneten Vernehmung des Polizeidirektors v. Merschke...

Gegenüber den Vätererwartungen von Versammlungen Reichsministerkomitee, um die Vorgänge des Prozesses Steinberg einer Vernehmung zu unterziehen...

Der Berliner 'Allgemeine' schreibt, er könne auf Grund zuverläßiger Informationen berichten, daß die Vätererwartung von einer beabsichtigten Reorganisation des preussischen Eisenbahnenwesens im ganzen und im einzelnen rein zu finden sei.

Unter den großen Marineanlagen, die nach unserer getriggen Meldung für Danzig geplant werden, enthält der neue Marineetat auch für Kiel und Wilhelmshaven recht bedeutende Unternehmungen.

Die 'Jahrbücher für Arme und Marine' kündigen neue Militärforderungen an. Mit der Begründung, daß eine Reform des Infanterie- und Pioniercorps erforderlich sei...

Die Mittelungen über die bevorstehende Verlesung vom 11. bis an die folgenden 6. und 7. November, die heute noch nicht abgeschlossen ist, sind von uninteressanter Stelle, wie der 'Berl. N. N.' erfahren, ist nicht davon bekannt.

In den Konsultationsrat, der heute zusammengetreten, sind berufen der Reichsminister v. D. v. Holst, geschäftsführender Reichspräsident der deutschen Kolonialgesellschaft...





